

Nomor Surat	002/CORPSEC-GTSI/I/2022
Nama Perusahaan	PT GTS Internasional Tbk
Kode Emiten	GTSI
Lampiran	1
Perihal	Laporan Informasi atau Fakta Material Pemberitahuan perihal PT. GTS Internasional Tbk. (GTSI) dan PT. Pelindo Energi Logistik (PEL) Memberikan Santunan kepada Anak Yatim di Bali

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik	PT GTS Internasional Tbk
Bidang Usaha	Distribusi Gas Alam dan Buatan, Angkutan Laut Dalam Negeri
Telepon	(021) 50933163
Faksimili	(021) 50966343
Alamat Surat Elektronik (email)	corpsec@gtsi.co.id

Tanggal Kejadian	23 Desember 2021
Jenis Informasi atau Fakta Material	Pemberitahuan perihal PT. GTS Internasional Tbk. (GTSI) dan PT. Pelindo Energi Logistik (PEL) Memberikan Santunan kepada Anak Yatim di Bali

Uraian Informasi atau Fakta Material

JAKARTA - Kapal Triputra milik perusahaan distribusi gas alam dan buatan serta angkutan laut dalam negeri, PT GTS Internasional Tbk (GTSI) telah berhasil melakukan pengapalan ke-100. Hal ini ditandai dengan dikirimkannya kargo ke-100 kapal Triputra ke Terminal Benoa, Bali, pada awal Desember 2021.

Sejak April 2016, kapal Triputra melakukan pengangkutan gas alam cair dan telah berkontribusi dalam penyediaan listrik di Pulau Bali melalui distribusi LNG ke Teluk Benoa, Bali. Sebagai ucapan syukur atas pencapaian pengapalan ke-100 ini, GTSI bersama PT Pelindo Energi Logistik (PT PEL) memberikan santunan kepada anak yatim piatu dari Panti Asuhan KH. Mas Mansur Yayasan Penyantunan dan Pendidikan Anak Yatim Piatu (YAPPA) dan Yayasan Al Istiqomah Mu'min di Terminal LNG Benoa, Bali.

Momen ini juga sebagai wujud komitmen GTSI untuk terus berbagi dan berkontribusi pada lingkungan sosial di wilayah operasional kapal Triputra. Adapun santunan tersebut telah diserahkan secara langsung oleh Direktur GTSI, Dandum Widodo, dan Direktur Keuangan SDM dan Umum PT PEL, Gatot Imam Prasetyo pada Kamis, 23 Desember 2021.

“Terminal LNG Benoa telah dioperasikan dengan selamat, aman dan juga memberikan berkah bagi banyak pihak baik itu masyarakat Bali, perusahaan dan seluruh stakeholder yang telah terlibat dalam pengapalan LNG yang dilakukan dengan suka duka dan usaha yang dilakukan serta pengorbanan yang luar biasa sehingga bisa mencapai pengapalan ke-100. Karenanya, tasyakuran ini merupakan sebuah momentum untuk terus berikhtiar dalam meningkatkan rasa syukur. Proyek Benoa ini harus bermanfaat untuk masyarakat melalui kegiatan santunan anak yatim,” kata Direktur GTSI, Dandum Widodo di Bali (23/12).

Selaras dengan itu, Direktur Operasional PT PEL, Wayan Mega Budiarta dalam pidatonya menyampaikan, “Terminal LNG Benoa telah dioperasikan dengan selamat, aman dan juga memberikan berkah bagi banyak pihak baik itu masyarakat Bali, perusahaan dan seluruh stakeholder yang telah terlibat dalam pengapalan LNG yang dilakukan dengan suka duka dan usaha yang dilakukan serta pengorbanan yang luar biasa sehingga bisa mencapai pengapalan ke-100.”

Sementara itu, Yayasan KH. Mas Manshur YAPPA turut mengungkapkan ucapan terima kasihnya atas santunan yang diberikan oleh GTSI dan PT PEL kepada anak-anak asuh mereka. “Kami mengucapkan banyak terima kasih atas bantuannya kepada YAPPA. GTSI selalu peduli dengan masyarakat dan mudah-mudahan ini membawa berkah bagi PT GTSI dan PT PEL serta membawa berkah bagi masyarakat sekitar,” ucap perwakilan Yayasan KH. Mas Manshur YAPPA, Anam.

Acara Tasyakuran ini menjadi sebuah penutup tahun yang manis sekaligus ucapan syukur atas proyek PT. GTS Internal Tbk. yang terus berkontribusi dalam distribusi energi yang aman, selamat dan tentunya membawa manfaat bagi masyarakat. Energi bangsa, dari anak bangsa untuk Indonesia.

Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	
---	--

Demikian untuk diketahui.

Hormat Kami,

PT GTS Internasional Tbk

Dandun Widodo

Corporate Secretary

PT GTS Internasional Tbk

Mangkuluhur City Tower One lantai 26

Telepon : (021) 50933163, Fax : (021) 50966343, <http://gtsi.co.id>

Tanggal dan Waktu	05-01-2022 15:50
Lampiran	1. SPE - Laporan Informasi (GTSI-PEL 100 Cargo).pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi PT GTS Internasional Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik oleh sistem pelaporan elektronik. PT GTS Internasional Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi yang tertera didalam dokumen ini.

Letter / Announcement No.	002/CORPSEC-GTSI/I/2022
Issuer Name	PT GTS Internasional Tbk
Issuer Code	GTSI
Attachment	1
Subject	Material Information or Facts Report null

The company hereby announce the Material Information or Facts Report as follows

Name of Issuer or Public Company	PT GTS Internasional Tbk
Business Activities	Distribusi Gas Alam dan Buatan, Angkutan Laut Dalam Negeri
Telephone	(021) 50933163
Faximile	(021) 50966343
Email Address	corpsec@gtsi.co.id

Date of Event	23 December 2021
Type of Material Information or Facts	
Description of Material Information or Facts	
Impact of event, material information or facts towards Issuers or Public Company's operational activities, legal, financial condition, or going concern	

Thus to be informed accordingly.

Respectfully,

PT GTS Internasional Tbk

Dandun Widodo

Corporate Secretary

PT GTS Internasional Tbk

Mangkuluhur City Tower One lantai 26

Phone : (021) 50933163, Fax : (021) 50966343, <http://gtsi.co.id>

Date and Time	05-01-2022 15:50
Attachment	1. SPE - Laporan Informasi (GTSI-PEL 100 Cargo).pdf

This is an official document of PT GTS Internasional Tbk that does not require a signature as it was generated electronically by the electronic reporting system. PT GTS Internasional Tbk is fully responsible for the information contained within this document.